
令和 6年 7月 19日 移動村長室 

 

第 1枠 村内在住 女性 

出席者：村長、農村整備係員 

 

村税の使い道について 

 令和６年度からの歳入は約 50 億円の予算となっているが使い道はあるのか。 

 

村長の回答 

 農林課の関係について、森林環境譲与税が令和２年度から制度が始まり、令和

５年度まで林地台帳整備に充て、システムの導入と会計年度任用職員の賃金に

譲与税を活用しました。 

 令和６年度から民有林の整備を進めていくため、山林所有者へアンケート調

査を行う予定です。 

 

 

支障木・山林の整備について 

道路や歩道等に個人の敷地から木の枝が出ており、歩行者が歩きにくいので

何とかして頂きたい。また、山林も荒れているので整備してはどうか。 

 

村長の回答 

個人で所有されている木なので、村が伐採することが出来ません。所有者の方に

連絡し、伐採して頂くことになります。また、金神が所有する山林についても手

入れや管理は自助努力でお願いしております。 

 

 

道路管理について 

 道路に穴が開いているので、補修対応をお願いしたい。 

 

村長の回答 

村道については、令和６年度に予算を多めに計上していますので、今後対応し

ていきます。 

 県道については、県へ要望しております。 

 

 

 


